



## PDA incorpora 11 comunas del Valle Central de la región de Ñuble

**BALANCE.** Desde puesta en marcha, ha logrado bajar 77% días con episodios críticos.

Desde el 1 de abril hasta el 30 de septiembre, se ha iniciado una nueva gestión de episodios críticos, una medida preventiva que se enmarca en el Plan de Prevención y Descontaminación Atmosférica (PPDA) vigente para los contaminantes MP10 y MP2,5 en las comunas de Chillán y Chillán Viejo.

Ello se traduce no solo en la aplicación de medidas preventivas y restrictivas durante los meses más críticos, sino también en el desarrollo de un nuevo Plan de Descontaminación Atmosférica (PDA) para el Valle Central de Ñuble que contempla las comunas de Ñiquén, San Carlos, San Nicolás, Coihueco, Pinto, Bulnes, Qui-

llón, San Ignacio, El Carmen, Pemuco y Yungay. Desde la seremi de Medioambiente, precisan que "este plan permitirá ampliar la cobertura territorial y adaptarse a las realidades locales, consolidando una estrategia más integral para enfrentar la contaminación del aire".

El delegado presidencial, Rodrigo García, destacó la im-

portancia de la gestión de episodios críticos: "A partir de hoy (ayer) comienza la gestión de episodios críticos, un proceso que se extenderá hasta el 30 de septiembre. Desde la creación de la Región de Ñuble, esta iniciativa ha demostrado ser efectiva, logrando una reducción de cerca del 77% de los días con episodio críticos. Este avance



AUTORIDADES LANZARON GESTIÓN DE EPISODIOS CRÍTICOS.

es resultado del trabajo conjunto del Ministerio del Medio Ambiente y los distintos servicios que participan en esta GEC. Estamos muy satisfechos con los resultados y hacemos un

llamado a las familias a usar la leña con responsabilidad, contribuyendo así a la mejora de la calidad del aire en nuestra intercomuna ya que es tarea de todos."